



33 rue Principale  
Durham-Sud (Québec) J0H 2C0  
819-858-2044

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Un village uni pour l'avenir : l'implication locale, clé de la persévérance scolaire à Durham-Sud**

**Durham-Sud, 19 février 2026 :** À l'occasion des **Journées de la persévérance scolaire** qui se déroulent du 16 au 20 février 2026 sous le thème « La persévérance, ça mène loin », la communauté de Durham-Sud et des environs réaffirme son engagement collectif pour soutenir la réussite éducative des jeunes. Dans une petite municipalité comme la nôtre, où les liens sont étroits et les ressources parfois limitées, l'implication communautaire devient le véritable moteur de la persévérance scolaire.

Dans la MRC de Drummond, qui englobe Durham-Sud, les défis en matière de littératie sont bien réels : selon les estimations les plus récentes de la Fondation pour l'alphanumerisation (basées sur le recensement 2021), environ 56,8 % de la population adulte (15 ans et plus) n'atteint pas le niveau 3 en littératie, seuil nécessaire pour comprendre des textes complexes et longs. Ce taux, similaire à la moyenne de la région du Centre-du-Québec, met en lumière l'importance d'agir dès le primaire pour développer les compétences en lecture et briser le cycle des difficultés scolaires à long terme.

C'est précisément là que l'engagement communautaire fait toute la différence. Dans certaines Municipalités dont Durham-Sud, le programme Lire et faire lire illustre parfaitement cette force locale. Des bénévoles de 50 ans et plus, souvent des retraités passionnés, accompagnent chaque semaine des enfants de 4 à 8 ans pour leur transmettre le plaisir de la lecture. Cette initiative, développe non seulement les compétences en lecture, mais renforce aussi la motivation scolaire des tout-petits – un investissement essentiel pour contrer les risques d'abandon dans le futur.

Autre exemple concret de mobilisation : hier, la mairesse, Madame Sylvie Laval a remis une bourse à Anne-Marie Roy, une étudiante du cégep de Drummondville issue de notre communauté. Cette reconnaissance financière et symbolique de 350\$, récompense l'implication et la poursuite des études dans notre région. Elle rappelle que dans une petite municipalité, chaque geste compte et que la réussite d'un élève rejoignit sur toute la collectivité.

La persévérance ne se fait jamais seule. Derrière chaque jeune qui persévère, il y a une famille, une école, des bénévoles, des mentors et des voisins qui croient en lui.

Pour plus d'informations sur les initiatives locales ou pour devenir bénévole (notamment pour Lire et faire lire), contactez la Municipalité. Téléphone : 819 858-2044 Courriel : [reception@durham-sud.com](mailto:reception@durham-sud.com)

Ensemble, faisons en sorte que la persévérence scolaire mène loin pour chaque jeune et pour toute notre communauté !



**Source :**

Edith Samson

Greffière-adjointe

Municipalité de Durham-Sud

Tel. : 819 858-2044

Courriel : [reception@durham-sud.com](mailto:reception@durham-sud.com)